



Datteln-Horneburg im Juni 2020

Liebe Schützenbrüder,

eigentlich wären jetzt Vorfreude und Anspannung in Vorbereitung zum Schützenfest 2020 auf ihrem Höhepunkt. Das Dorf hätte sich wieder herausgeputzt, alles grün-weiß geschmückt, die Nachbarschaften und Freunde des Schützenvereins die Gemeinschaft gelebt. Hinter verschlossenen Toren und Türen würde heimlich an den Details für die Proklamation geübt und gebastelt worden, Gerüchte um zukünftige Königsanwärter verbreitet.

Jedoch statt nun in der Schützenfestschrift zu blättern, erreichen euch diese Zeilen, denn es ist bekanntlich anders gekommen als geplant und gehofft.

Mit Erlass der Landesregierung NRW vom 15. April wurden Großveranstaltungen bis Ende August (mittlerweile bis Ende Oktober) untersagt, explizit genannt wurden auch Schützenfeste.

Zuvor hatte bereits am Freitag den 13. März unsere Landesregierung die landesweite Schulschließung veranlasst. Aufgrund dieses Beschlusses und der damit erkennbaren Gefahr für das Wohl unserer Mitglieder hat der Vorstand des Bürgerschützenvereins in einer außerordentlichen Vorstandssitzung am gleichen Abend einstimmig alle Termine des Vereins bis zum 01. Mai abgesagt.

Bereits ab diesem Zeitpunkt haben wir im Dialog mit unseren Vertragspartnern (insbesondere Zeltwirt und Partyband) an einem Plan B gearbeitet. Aus unseren Planungen wurden harte Fakten mit dem offiziellen Verbot von Großveranstaltungen, so konnten wir nur einen Tag später die Verlegung unseres Schützenfestes auf den **07. – 09. August 2021** bekannt geben.

Sehr erfreulich ist die Zusage unseres Kaiserpaares Wilhelm II. und Marie-Luise I. (Pathe) sowie des Prinzregentenpaares Jürgen Glück und Martina Kempkes-Schneider die Regentschaft zu verlängern.

Zum abgesagten Schützenfesttermin (27. – 29. Juni 2020) bitten wir alle Schützen und Freunde des Vereins um Anteilnahme und Solidarität: Hisst eine Schützenfahne, hängt eine Wimpelkette auf oder dekoriert grün und weiß! Freut euch über den Spaß den wir gehabt hätten und haben werden.

Ob wir dann im August 2023 wieder ein Schützenfest in der Freiheit Horneburg begehen werden und damit nach einer vierjährigen, eine zweijährige Regentschaft folgen lassen, ist noch nicht entschieden. Vorbehaltlich dem Votum unserer Generalversammlung sind wir hierzu intern im Gedankenaustausch sowie im Dialog mit dem Stadtschützenbund.

Bis Mitte September 2020 werden alle Termine des Schützenvereins abgesagt, das Wertungsschießen wird erst mit Öffnung unseres Vereinslokals wieder möglich sein, vorbehaltlich nach Prüfung aller Hygienevorschriften.

Der Vorsatz (Im nächsten Jahr holen wir alles nach) wird schwer umzusetzen sein. Natürlich wollen wir im August 2021 ein rauschendes Fest feiern, aber die vielen Begegnungen, Gespräche und leckeren Bierchen die uns dies Jahr untersagt blieben – werden uns für immer fehlen.

Mut macht aber diese spürbare und gelebte Solidarität in diesen schweren Zeiten. Deswegen achtet aufeinander, bleibt gesund und dem Schützenverein gediegen, „Alt und Jung, Einig und Treu“!

Gut Schuss,

Thomas Arnold
1. Vorsitzender